

No podia entrar a mi casa

Escrito por braydenmulgrave - 20/02/2023 19:50

He tenido siempre un problema con una de mis puertas de mi hogar, y es que a veces la llave se queda atrancada en la manilla, y esto dificulta mucho. Hace unas semanas tuve un gran problema, ya que cuando me iba al trabajo me regrese a buscar algo, a mi hogar nuevamente, y no tenía la llave para entrar. No sabía qué hacer, y por suerte un amigo me mando a un cerrajero zaragoza, la cual desarmo la cerradura, y pude entrar. Menos mal, hay expertos en este tipo de situaciones.
